

Eschenbach, 21.10.2020

Medienmitteilung: Schulpräsident Erneuerungswahlen Eschenbach 2020

Schulpräsidentenskandidat Reto Gubelmann nicht am CVP Hearing

Sehr geehrte Eschenbacherinnen und Eschenbacher

Das Thema Corona verschärft sich von Tag zu Tag und wir befinden uns schon in der zweiten Welle. Wir sind alle angehalten nicht nur unsere Mitmenschen zu schützen sondern auch unsere Arbeitsplätze zu sichern. Wir können durch unser Verhalten die Situation jedes einzelnen beeinflussen und müssen in unserem Umfeld die Interessenabwägungen machen. Ein weiterer Lockdown will niemand.

Daher habe ich beschlossen, am Freitag 23. Oktober nicht am CVP-Kandidatenhearing präsent zu sein.

Gerne hätte ich mich den Fragen der Anwesenden gestellt, muss jedoch aus Respekt von betroffenen und den Risikogruppen ganz klar die Prioritäten setzen. Was aktuell wichtig ist, dass die Schulen und die Gesundheitsversorgungen aufrecht erhalten bleiben und nicht durch einen solchen Anlass ein unnötiges Risikopotential entsteht.

Das soll nicht heissen, dass ich nicht verfügbar bin. Gerne beantworte ich ihre Fragen, auch wenn sie nicht die Schulpräsidentenwahl tangieren, gerne über die gubelmannalsschulpraesident@gmail.com Emailadresse.

Danke für das Verständnis und danke für ihr Mitwirken, einem zweiten Lockdown entgegen zu wirken, um volle Spitäler zur Vorweihnachtszeit zu verhindern.

Reto Gubelmann